



Medienmitteilung

Fällanden, 1. November 2010

Schlussbericht IFAS 2010

Gesundheitsbranche pulsiert

An der 31. IFAS vom 26. bis 29. Oktober 2010, der Fachmesse für den Gesundheitsmarkt, informierten sich total 16'470 Besucherinnen und Besucher über die aktuellsten Produkte und Dienstleistungen für die Gesundheitsbranche. 403 Aussteller nutzten die einzigartige Plattform für die Kontaktpflege und Akquisition von Neukunden. Ihr Fazit zur diesjährigen Messe: „Wir sind 2012 wieder dabei!“

Zuspruch fand bei den Besuchern einmal mehr, dass sie sich an der IFAS einen umfassenden Branchenüberblick verschaffen konnten und Beratung aus erster Hand erhielten. „Wir richten eine Gemeinschaftspraxis neu ein. Da ist es sehr hilfreich, wenn man die Geräte untereinander vergleichen und auch ausprobieren kann“, meinte eine Ärztin. „Die unverbindliche, breite Information an einer Messe ziehe ich dem Besuch von Vertretern vor“, sagt ein Logistikverantwortlicher.

Die Schwerpunktthemen Medizintechnik, Diagnostik, Rehabilitation, Pflege und Therapie, Verbrauch, Organisation und Einrichtung sowie Informatik stiessen allesamt auf grosses Interesse. Mit total 16'470 Besuchern, davon 13'749 Fachbesucher, war die IFAS erneut ein Erfolg. Der Besuchermix war vielfältig: Ärzte, Pflegefachleute, Therapeuten, Apotheker und Verantwortliche aus dem Verwaltungsbereich holten sich Entscheidungsgrundlagen und Ideen für ihre künftigen Investitionen.

Mit Besucherinteresse zufrieden

Alle sieben Hallen der Messe Zürich oder rund 15'000 Quadratmeter Ausstellungsfläche waren belegt: 377 Unternehmen aus der Schweiz, 25 aus Deutschland und 1 Firma aus Österreich stellten ihre Neuheiten, aber auch bewährte Lösungen vor. Die Aussteller waren mit dem Zulauf zufrieden bis sehr zufrieden. "Die IFAS ist eine wichtige Plattform,